

さくら



令和7年2月10日(月)

3年生の皆さんへ

本日は大阪の私立高等学校の入学試験日。多くの3年生が試験に臨んでいます。すでに他府県の私立高等学校を受験した人もいます。合否の結果は、近日中に出ます。私立専願で進路が決定しても、これから受験をする人がいることを忘れず、これから公立を受験する人のことを考えた行動をしてください。

Teamsのシステムエラーについて

先週、Teamsの「R06_全学年生徒」への参加をお願いしました。しかし7日よりシステムエラーのため参加ができなくなっています。現在、原因をマイクロソフト社が調査しています。すでにおよそ300人が参加してくれていますが、システムエラーが解消されましたら、あらためて別のチームコードでの参加をお願いすることになるかもしれません。

心を遣い勇気を出して微善を実践



このところ、嫌だなと思うことが何度もありました。それらの出来事に共通していたことは、いずれも道徳的に疑問を感じるものでした。同時に、自分も気をつけなければならない、と自戒にもなりました。

私たちは、日々の生活の中で、いつも正しい思考や行動ができているでしょうか。そのように完璧な人はほとんどいないでしょう。もちろん私もそうです。しかし、いつも誤った思考と行動で生きている人もいないと信じたいです。

それでは、道徳的でよりよい生き方とはどのようなものでしょうか。私は次のように思います。「微善」の積み重ねこそがそれではないでしょうか。

公共交通で席を譲る、ボランティア清掃をする、人の心に寄り添う、自分の靴だけでなく人の靴もそろえる、笑顔で優しい言葉遣いをする……など、微善はいくらでもあります。

ふだんやっていないことは、初めは意識して行わないと難しいものです。しかし、心を遣い、勇気を出して微善を継続すれば、当たり前のこととして実行できるようになります。

心は遣えば遣うほど豊かになります。勇気も出せば出すほど強く大きくなっています。皆さん一人一人の微善が人間関係を豊かにし、世の中をより良い方向へ導くのです。

学校ホームページで、日々の教育活動のようすを公開しています。どうぞ、本校ホームページを閲覧してください。

